

ENVIRONNEMENT : DKarbonation intègre le premier groupement industriel mondial zéro émission de CO2

Le pôle industriel de Dunkerque DKARBONATION a été retenu parmi les vingt premiers membres d'une initiative mondiale lancée lors de la COP26 en 2021 et portée par le World Economic Forum pour accélérer à l'échelle mondiale sur la transition zéro émission nette des clusters industriels. Les pôles devraient ainsi créer ou protéger plus de 3,4 millions d'emplois et représenter une contribution annuelle au PIB de 362 milliards de dollars.